

ABSTRAK

Septiya Rahayu Kusuma Wardahani. NIM. 126306203130, 2024. “Pola Asuh Ibu Karir terhadap Pembentukan Kepribadian Anak di Desa Sumberagung Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung”. Program Studi Bimbingan Konseling Islam (BKI), Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah (FUAD), Univesitas Islam Negri (UIN), Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, pembimbing oleh Ibu Widiya Ayu Permatasari.

Kata Kunci : Pola Asuh, Wanita Karir, Pembentukan Kepribadian.

Kepribadian merupakan perilaku cerminan diri seseorang yang dapat dilihat ketika berinteraksi sosial. Pembentukan kepribadian dinilai sangat penting untuk mengembangkan nilai, sikap, perilaku yang memancarkan akhlak mulia pola asuh orang tua menjadi faktor penentu bagi anak apakah anak dapat berkembang dengan baik atau tidak. Wanita karir yang memiliki peran ganda dengan keterbatasan waktu untuk mengasuh anak memiliki cara tersendiri dalam pola pengasuhanya , akan lebih keras atau demokratis.

Rumusan masalah yang ada dalam penelitian ini adalah “bagaimana pola asuh ibu karir dalam pembentukan kepribadian anak di desa sumberagung kecamatan rejotangan kabupaten tulungagung”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh wanita karir yang di terapkan kepada anak. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, dengan pendekatan deskripsi kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah wanita karir dan wali asuh. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian menggunakan penyajian data, dan verifikasi data. Teknik validasi data pada penelitian ini menggunakan tiragulasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan wanita karir dari subjek kedua menerapkan pola asuh demokratis. Sehingga cara ibu memberikan pengasuhan juga berbeda beda sehingga memiliki corak kepribadian yang hampir mirip dengan subjek pertama.

ABSTRACT

Septiya Rahayu Kusuma Wardahani. NIM. 126306203130, 2024. “Pattern Foster Mother Career to Formation Personality Children in The Village Sumberagung Subdistrict Rejotangan Regency Tulungagung”. Study program Guidance Islamic Counseling (BKI), Faculty Ushuluddin Adab and Da'wah (FUAD), State Islamic University (UIN), Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, mentored by mother Widiya Ayu Permatasari.

Keywords: Pattern Foster, Woman Career, Formation Personality.

Personality is behavior reflection self someone who can seen when interact social. Formation personality assessed very important for develop values, attitudes, behaviors that exude morals glorious pattern foster parents become factor decider for child is child can develop with Good or No. Career woman who has war double with limitations time for nurturing child own method separately in pattern his upbringing, will more hard or democratic.

Formulation existing problems in study This is “How Pattern Foster Mother Career in Formation Personality Children in The Village Sumberagung Subdistrict Rejotangan District Tulungagung”

Study this aim for know pattern foster woman applied career to child. Study this is study field, with approach description qualitative. Subject in study this is woman career and guardian foster. Data collection techniques in research this use observation, interviews and documentation. Data analysis techniques in research use presentation of data, and verification of data. Data validation techniques in research this use tiragulation.

Result of study this show woman career from subject second apply pattern foster democratic. So that method mother give parenting is also different different so that own pattern almost personality similar with subject first.

الملخص

سيبتيا راهايو كوسوما وردهاني. نيم. ١٢٦٣٠٦٢٠٣١٣٠, ٢٠٢٤. "الأبوة والأمومة الأم المهنية لتشكيل شخصية الأطفال في قرية سومبيراغونغ ريجوتانغان منطقة تولونجاغونغ ريجنسي". برنامج الإرشاد الإسلامي (بكي) ، كلية أو شول الدين أدب والدعوة (فواد) ، جامعة الدولة الإسلامية (أوين) ، السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ ، المشرف من قبل السيدة ويديا أيو بيرماتاساري.

الكلمات المفتاحية: الأبوة والأمومة ، المرأة المهنية ، تكوين الشخصية. الشخصية هي سلوك التأمل الذاتي للشخص الذي يمكن رؤيته عند التفاعل الاجتماعي. يعتبر تكوين الشخصية مهما جدا لتطوير القيم والمواقف والسلوكيات التي تنضح بالأخلاق النبيلة رعاية الوالدين هي عامل حاسم للأطفال سواء كان الأطفال يمكن أن يتطوروا بشكل جيد أم لا. المرأة المهنية التي لديها حرب مزدوجة مع وقت محدود لرعاية الأطفال لها طريقتها الخاصة في الأبوة والأمومة ، ستكون أكثر قسوة أو ديمقراطية. صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي "كيف يتم أسلوب الأبوة والأمومة للمهات المهنيات في تكوين شخصية الأطفال في قرية سومبيراغونغ ، مقاطعة ريجوتانجان ، تولونجاغونغ ريجنسي"

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أسلوب الأبوة والأمومة للمرأة المهنية التي تنطبق على الأطفال. هذا البحث هو بحث ميداني ، مع نهج الوصف النوعي. كانت الموضوعات في هذه الدراسة من النساء العاملات ومقدمي الرعاية بالتبني. تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات في البحث باستخدام عرض البيانات والتحقق من البيانات. تقنيات التحقق من صحة البيانات في هذه الدراسة باستخدام تيراغولاسي.

أظهرت نتائج هذه الدراسة أن النساء العاملات من الموضوع الثاني طبقن الأبوة والأمومة الديمقراطية. بحيث تكون الطريقة التي تقدم بها الأم الرعاية مختلفة أيضا بحيث يكون لها نمط شخصية يشبه تقريبا أول سونجيك.